

# KAFFEE, KUCHEN UND EIN HAUCH BRASILIEN



ZVG

«Es ist wichtig, dass wir einen Ort haben, wo wir unsere Deutschkenntnisse anwenden, üben und erweitern können», sagt Cecilia Silva und Reyna Lombardi fügt hinzu: «Es ist interessant, Leute aus verschiedenen Kulturen kennen zu lernen.» Die beiden Frauen sehen sich alle zwei Wochen im Trefflokal an der Delfterstrasse. Im Rahmen des Siedlungsentwicklungsprojektes «Allons-y Telli!» wurde dort kürzlich dieser Treffpunkt für Frauen geschaffen – und er findet grossen Anklang: Frauen aus Brasilien, China, Ecuador, dem Irak, dem Iran, Mexiko, Portugal, Sri Lanka, der Schweiz, Thailand und der Türkei treffen sich zu Kaffee und Kuchen und tauschen Informationen über aktuelle Veranstaltungen oder Institutionen in der Telli und in der Stadt aus. Sie lernen neue Frauen aus verschiedensten Nationen kennen und erhalten Ideen und Inputs, die das Zusammenleben in Aarau bereichern und erleichtern. Doch ihr wichtigster gemeinsamer Nenner ist, dass alle Deutsch sprechen und so die ihnen noch fremde Sprache immer besser lernen. Derweil vergnügen sich die Kinder beim gemeinsamen Spiel. Die nächsten Treffen finden am 31. Mai, am 14. und am 28. Juni statt. Auskünfte erteilt Franziska Meier, 062 823 56 32. (rap)

A2, 20.5.05